

Knokke: la gare new look vous invite au voyage



La gare rénovée de Knokke a vraiment belle allure. Outre la salle des pas perdus, l'effort de rénovation a également porté sur les guichets et le bureau attenant. Les nouvelles toilettes sont accessibles aux moins valides via la salle des guichets. Les anciennes portes étroites ont été remplacées par de larges portes automatiques. Dans la salle des pas perdus, une nouvelle couche de vernis a per-

mis à l'œuvre d'art de Ray Pirson de retrouver ses couleurs dans leur éclat originel. A l'extérieur, les trottoirs ont été réaménagés et tous les seuils ont disparu. Des dalles directionnelles aident les personnes souffrant de troubles visuels à trouver leur chemin vers le quai, l'arrêt de bus et le passage pour piétons. Un auvent transparent permet de s'abriter de la pluie devant l'entrée

de la gare. Cette rénovation a coûté 495.000 euros. Hors période estivale, ce sont en moyenne 1.193 voyageurs par jour ouvrable qui embarquent à Knokke, pour 1.150 les samedis et 1.378 les dimanches. Avec ses 372.824 voyageurs pour l'été 2003, la gare a drainé 10% du tourisme ferroviaire vers la côte.